



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:岡 光正 / 副会長:芥川 圭一郎 / 幹事:馬渡 圭一



2025~2026年度クラブスローガン

例会に行こう

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会:委員長 / 橋口 佳周 副委員長 / 倉科 聰一郎
委員 / 西村 浩輝、四元 清安、崎山 信幸、田中 啓輔、澤田 磨

本日の出席率 90.19% : 会員数 53名・出席 32名・欠席 5名・出席規定免除会員 14名・ビジター 4名
前々回の修正出席率 85.41% : 出席 30名・メークアップ 1名



会長挨拶 / 岡 光正君



皆さんこんにちは。先週からのロータリー活動を報告致します。26日土曜日、本年度第1回中央会と合わせて取り切り戦が行われました。先週の会長挨拶で、優勝を目指しますと意気込んでいましたが、結果は何と27人中最下位でした。優勝はまた遠くなりました。中央会・取り切り戦ダブル優勝にベスグロと三冠達成の牛島パスト会長おめでとうございます！お世話頂きました、前田眞澄中央会会長・香月章彦幹事有難うございました。

29日火曜日、奉仕プロジェクト・社会奉仕・青少年奉仕の合同委員会。12月6日開催の35周年記念事業「事業市民交流会」の具体的な内容を詰めた協議を行いました。30日水曜日、新入会員候補者と若手を交えての懇親会。10月入会で調整しています。別に牛島パスト会長からも入会見込み者の情報を頂いております。正式に決まれば、改めて池永増強委員長に報告したいと思います。

さて、先週はシングル祝の「ゴルフの話」をしましたが、今日は「野球の話」をしたいと思います。スクリーンの写真をご覧下さい。この写真は、MLB公式サイトからの1枚の写真です。皆さんもご承知だと思いますが、3月18日・19日に東京ドームでおこなわれた開幕シリーズ。第2戦の試合後にグランドで撮影された記念写真です。その撮影時の大谷選手の話をしたいと思います。その前に皆さんに質問をしたいと思います。

この5人の契約金の総額と、佐世保市の本年度一般会計予算と比べたら、どっちが多いと思いますか。ドジャース大谷翔平10年1015億・山本由伸12年482億・佐々木朗希1年1億2千・カブス今永昇太4年78億・鈴木誠也5年100億。合わせて1,676億。佐世保市一般会計予算

1,302億。この5名の契約金が374億も多く、

野球選手なら誰もがあこがれるアメリカンドーリム。

ここから本題の話です。MLB公式Xの投稿を引用します。このグランドでの記念撮影の時、自然な流れで今永選手がセンターになると、ドジャース専属カメラマンが「もっと寄って！ショウヘイ！真ん中へ！」と指示をした。今永選手も真ん中を譲る姿勢をとろうした。しかし、大谷は「It's okay. He is older (いいんだ、彼の方が年上なんだから)」と咄嗟に流暢な英語で断った。年長者を立てる、謙虚さが際立ち一部始終をMLB公式サイトが動画コーナー「Cut 4」公式Xで投稿した。米ファンからも「とても礼儀正しい！」「すごくジェントルマンだね」と反響がよせられていた。と括ってありました。また、アジア人選手として初めて米野球殿堂入りを果たしたイチロー氏。28日の表彰式典のスピーチでは、日本人メジャーリーガーのパイオニアだった野茂英雄氏に対し「野茂さん、ありがとうございました」と日本語で感謝を伝えていました。大変素晴らしいスピーチでした。日本を代表する二人の一流選手、先輩を大切にして敬う気持ちは同じです。日本人の本来あるべき姿に、大変感銘を受けました。先輩を敬い学ぶ姿勢は、我々のロータリー活動も同じだと思います。中央クラブの先輩方は、大変素晴らしい尊敬しています。本年度は35周年という節目の年です。チャーターメンバーを始め、先輩方が築いてこられた歴史に感謝して、10月16日開催の創立35周年式典は、しっかりと準備をして臨んでいきたいと思います。この後、佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ、富田浩太郎様の卓話になっております。楽しみしています。宜しくお願ひ致します。

以上、会長挨拶とさせて頂きます。



本日のビジター紹介

* 佐世保北RC

会長 西沢 寛 様
副会長 富田 耕司 様
幹事 船津 学 様
パスト会長 渡会 祐二 様

Report 幹事報告 / 馬渡 圭一君

1. 来信

ガバナー事務所

- ・夏季休業 8月12日（火）～15日（金）
- ・【クラブサポートミーティング】
25-26年度月々実績入力のお願い
- ・2025-26年度地区大会のご案内

(^_~) ニコニコボックス

佐世保北RC 会長 西沢 寛君、幹事 船津 学君

佐世保フレンドシップロータリー衛星クラブ富田 浩太郎君の応援に参りました。よろしくお願いします。

佐世保北RC 副会長 富田 耕司君

息子の応援に来ました。いじられないように

佐世保北RC パスト会長 渡会 祐二君

本日はお世話になります。岡会長、馬渡幹事年度の例会に初マークアップでき、とても嬉しく思います。また、佐世保フレンドシップロータリー衛星クラブ富田浩太郎君の卓話を応援いたします

佐世保フレンドシップロータリー衛星クラブ25-26年度副議長兼副幹事兼SAA長兼監査

本日は佐世保中央RCの貴重な例会にお招きいただきありがとうございます。

岡 光正会長・芥川 圭一郎副会長・馬渡 圭一幹事

本日はマークアップとして 佐世保北RCより会長西沢 寛君、副会長 富田 耕司君、幹事 船津 学君パスト会長 渡会 祐二君にご来訪頂いております。お忙しい中でのご来訪、誠にありがとうございます。本日7月31日は『蓄音機の日』です1877年の7月31日に、トマス・エジソンが蓄音機の特許を取得したことでの記念日となったそうです！さて本日の例会は、株式会社 とみたメンテ 代表取締役社長、佐世保フレンドシップロータリー衛星クラブ25-26年度副議長兼副幹事兼SAA長兼監査 富田 浩太郎君をお招きしての卓話となります。衛生クラブについての色々なお話を頂けるかと思います。皆さま本日の例会もよろしくお願ひ致します。

指山 康二君

富田耕司、浩太郎親子共々のご来訪ありがとうございます。富田浩太郎君の卓話を楽しみに例会に来ました。よろしくお願ひします。

牛島 義亮君

今回の中央会で三冠を達成しました。今までで優勝と取り切り戦の二冠はあったのですがベスグロも加

えての三冠は初めてで感激しております。それも古川さんとの直接対決でグロスで勝利したのはなおさらの喜びです。あとはエージシュートを目指すのみになりました。暑い中ですが、精進してゴルフ道を極めていきたいと思います。三冠とドラコンも一つあったので4倍のニコニコします。

崎元 英伸君

佐世保北RC会長 西沢 寛君のご来訪ありがとうございます。

前田 真澄君

第174回の中央会が27名のご参加を頂き熱中症で倒れる方も無く懇親会も含み盛会に終わる事が出来ました。ありがとうございます。ダブルで優勝されました牛島様おめでとうございます。次はそうと行かないと思います。ガバナー補佐レポートです。先日7月29日ハウステンボス佐世保RCさんのガバナー公式訪問が終わりました。同行頂きました、池永パスト会長、筒井前年度幹事ありがとうございました。石坂ガバナーもハウステンボス佐世保RCで11クラブ目だそうです。先日は地酒の会でお世話になりました。佐世保北RC渡会君のご来訪歓迎いたします。

宮崎 宗長君

佐世保フレンドシップロータリー衛星クラブ富田 浩太郎君のご来訪を心より歓迎いたします。今日はどんな話がきけるか楽しみです。

芥川 圭一郎君

島瀬町自治会副会長佐世保北RC会長の西沢 寛君の来訪を大歓迎いたします。おくんち頑張りましょう

片桐 康利君

佐世保北RCパスト会長の渡会 祐二君の来訪を歓迎いたします。また、日頃より様々な会で面倒を見て頂き感謝しています。ありがとうございます。

古賀 勝君、吉野 英樹君、牟田 久美子君

株式会社 とみたメンテ 代表取締役社長、佐世保フレンドシップロータリー衛星クラブ25-26年度副議長兼副幹事兼SAA長兼監査、また佐世保-島原ウルトラウォーターラリー実行委員でもあられます、富田浩太郎君のご来訪を歓迎してニコニコいたします。富田さん、本日の卓話楽しみにしております。お酒が入ってたらもっと面白い富田さんをみられるんですけどね(笑)

| | |
|--------|----------|
| 本日の合計 | 20,000円 |
| 本年度の累計 | 292,000円 |



本日の卓話

**佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ
25-26年度副議長兼副幹事兼SAA長兼監査
富田 浩太郎 様
(とみたメンテ 代表取締役社長)**



私の趣味とロータリー

みなさん、こんにちは。佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブから参りました、富田浩太郎と申します。今日は、趣味である「マラソン」や「料理」といった日常を通して、どのように私がロータリーと関わっているかをお話できればと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

私は、昭和48年4月28日生まれの52歳です。株式会社とみたメンテという創業45年目を迎える建築会社で、2年前の12月より三代目として社長を務めています。家族は、妻と、大学生の息子が2人、高校生の娘、8才の犬がいます。私の父は、会社では会長、そして佐世保北ロータリークラブのチャーチメンバーとして元気に活躍しています。続きまして、私の会社で比較的最近、施工させていただいた物件を紹介させていただきます。医療関係ビルを中心に学校・保育園、商業施設など多くの建物を施工させていただいています。

続きまして、私が所属している「佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ」のご紹介です。このクラブは、佐世保北ロータリークラブをスポンサーとして2022年に設立されました。本クラブの支援のもと、衛星クラブも4年目を迎え、14名の会員が在籍しています。平均年齢は47.4歳。月2回、月曜の夜に、45分の例会を行っています。食事はありませんので、例会終了後に懇親会を行うのが恒例になっています。職種も多様で、社会福祉関係、司法関係、ITコンサル、飲食店経営など、いろいろな方が在籍しています。私自身はこのクラブに設立からではありませんが、2022年9月に入会しました。衛生クラブでは、会長職を議長と呼びます。これまでに、本クラブ経験者でもある田島慎さんが2期、八木順平さんが1期議長をつとめました。今年度は、八並学さんが議長をつとめています。衛生クラブの今年度は、祝日休会を除き、本クラブ主催の新年会、特別例会、会長幹事交代式の3回を含む、19回の例会を行います。衛生クラブ単独での事業はこれまで行っていませんが、本クラブが実施する奉仕活動に参加させていただいています。私にとってロータリー衛星クラブは、「自分らしく関われる場所」です。仕事や家庭の都合でフルタイムでの活動が難しい方でも、それぞれのライフスタイルに合わせて関わることができるそんな柔軟さが魅力だと感じています。そして、本クラブから諸事情により衛星クラブに移籍された方

もいらっしゃいます。それぞれが無理なくロータリーを続けられる“もうひとつの形”として、このような場があることに、大きな意味があると感じています。

ここからは私の趣味の話になりますが、一つ目は「マラソン」です。マラソンを走るきっかけはウォーキング大会でした、7年前。佐世保北ロータリークラブに在籍する先輩から「佐世保島原ウルトラウォーク」に誘われたことでした。当時年齢は45歳で、これまで、なにか特別に運動していることもない私が105kmを夜通し歩くということは、とんでもない挑戦でした。先輩の「けんしん的」で計画的な練習メニューのおかげで、本番では、足の痛みでなんども途中棄権が頭をよぎりましたがなんとか完歩できました。応援してくれる家族・友人の期待に応えたい気持ちと、沿道の応援、運営・ボランティアスタッフによる給水・給食サポートそして積み重ねた練習があったからこそその結果でした。それからは、歩くことから、少しずつ走ることにステップアップしました。「佐世保島原ウルトラウォーク」には4回出場。そして5回のフルマラソンを完走してきました。中でも特に印象に残っているのが、昨年10月に30回目をむかえた「四万十川ウルトラマラソン」です。高知県を流れる四万十川沿いを100km走る大会で、全国から集まった1600名のランナーが制限時間14時間でゴールを目指します。大自然の中、走ることの喜びと苦しみを同時に味わいました。

もうひとつの趣味は料理です。キッチンに立ちまして、食材を焼いたり、調味料を組み合わせていくことが、私にとってのゴールデンタイムです。料理ではありませんが、6月の「梅干しづくり」、11月の「からすみ」づくりも恒例になっています。火を入れながら、グラスを片手に味を決めていくことこの時間が、何よりの癒やしです。本日は、このような素晴らしい例会にお招きいただき、佐世保中央ロータリークラブの皆さんに心より感謝申し上げます。ロータリーの経験はまだ浅い私ですが、こうして皆さんと時間を共有できたことは、大きな励みとなりました。マラソンのように、料理のようにロータリーも「自分なりの関わり方」で味わいながら、続けていければと思っています。



SAA：井手陽一君
次回例会 8月6日 18:30~

